



Newsletter

Abteilung Tennis bei der SG BA Tempelhof-Schöneberg e.V.

Nummer 3 / 2020

Liebe Tennisfreundinnen, liebe Tennisfreunde,

Noch wissen wir nicht, was die „Botschaften“ des Corona Virus an Auswirkungen uns bringen werden.

Doch wer mal über den Zaun unserer Tennisanlage schaut, sieht Aktivitäten auf der Anlage. Nein, kein Tennis, das ist ja verboten, aber



unsere fleißigen Platzwarte und das eine oder andere Mitglied sorgen dafür, dass die Plätze bis zum 20.4. spielbereit sein werden.



Ob dann gespielt werden kann, wissen wir noch nicht.

Aber wir sollten nicht den Mut verlieren und mit dem Blick nach vorne, mit positiven Gedanken, wird es schon klappen.

Haltet Euch fit, das kann man auch zu Hause machen, ist nur nicht so schön wie Tennis.

Wir werden Euch auch weiterhin auf dem Laufenden halten.

Bleibt gesund
Euer Lutz

SG BA Tempelhof-Schöneberg e.V.
Abtl. Tennis Vorstand
Lutz Schneider
batem@googlemail.com
www.tennis-westphalweg.de